
この度、吉備国際大学Charme岡山高梁の

黒田桂子選手が、今シーズンをもちまして現役を

引退することが決定しましたので、お知らせします。

この度、今シーズンをもってサッカー選手を引退することを決断いたしました。この決断に至るまで、

沢山の方 と々話をし、チームとも何度も話をさせていただきました。まだまだこれからだろうと背中を

押してくださる方や私を必要として下さる方がいたことは本当に感謝しています。

16年間サッカーをしてきて、メンバーに入ってもピッチに立てなかった事、ピッチに立っても無力さを

感じた事、納得いくプレーができても勝てなかった事。他にも様々な経験をすることができました。

このタイミングでの引退という決断が本当に良かったのか。またサッカーがしたくなるだろうとも思い

ます。今はこの決断が本当に正しいのかは分かりませんが、何年か後に振り返った時に、この決断が

間違ってなかったと言えるように、これからチャレンジしていく事に全力で向き合いたいと思います。

そして、社会人選手として雇用して下さった備北信用金庫の皆様には本当に感謝を伝えたいと思います。

試合がある度に｢頑張って！｣と応援の言葉をかけてくださり、ホーム試合に観に来てくださった事が

本当に嬉しかったです。

社会人1年目として働かせていただき、学生時代のアルバイトとは違う、社会人として働く事の責任の

重さを感じました。お客様にとっては新人、ベテラン関係なく、全員が「備北信用金庫の人」である事を

痛感しました。それはサッカーにおいても同じだと感じます。年齢やサッカーの経験歴は関係なく、

1選手としてチームを背負ってピッチに立ち、プレーしているのだと言うことです。ピッチに立つ事の

責任というものを忘れてはいけないと改めて感じる事ができました。

そして最後に、どんな状況であっても応援して下さったシャルムサポーターの皆様、スポンサーの皆様、

本当に皆様の存在が大きく、試合中しんどくて走れないと思ったときも、皆様の声や想いが力になって

走る事ができました。どんなに負け続けても、期待に応えられなくても、前向きな言葉をかけて下さっ

たおかげで頑張る事ができました。

そんな皆様の愛情が選手の起動力となり、その選手のひたむきな姿がサッカーを観てくださる方々の

心を動かす事ができるのは、シャルムの良さであると思います。シャルムは沢山の方々に愛されている

チームです。シャルムスタジアムで結果を残すことができなかった事は心残りですが、高梁の街にシャ

ルムスタジアムができた事、そこでプレーできたことを誇りに思います。ありがとうございました。
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